



SOCIEDAD DE SAN PABLO

«Si uno está en Cristo es una criatura nueva.  
Lo viejo ha pasado, ha comenzado lo nuevo»

(2Cor 5,17)

Pascua de 2023

Queridos hermanos:

Este es el tiempo de vivir la Pascua, de vivir unidos al Resucitado el paso de la muerte a la vida. Son testimonios de ello los Doce, también María Magdalena y tantos otros discípulos de Jesús.

A cada uno de nosotros el Señor le da posibilidad de ser hombre nuevo, de vivir de modo nuevo la misión paulina, para que acogiendo al Maestro resucitado aprendamos a acoger también los desafíos apostólicos con ánimo y generosidad, como san Pablo y el beato Santiago Alberione.

Permanezcamos a la escucha de los Evangelios de estos días y que la fuerza de la Resurrección del Señor nos sorprenda y nos llene de alegría evangelizadora.

Feliz Pascua, en nombre también del Gobierno general.

Fraternamente,

*Doménico Sólíman*  
P. Doménico Sólíman  
Superior general